

W-30-BÖH Ronny Böhme

Tagesordnungspunkt: TOP 6.2. Wahl offene Plätze

Hallo zusammen.

Ich haderte lange mit mir, ob ich mich noch einmal zur Wahl zum Parteirat als Basismitglied stelle, da sich aber niemand zur Wahl stellt, der einen Bezug zur Industrie in Ost- und Südbrandenburg besitzt, werfe ich hiermit meinen Hut in den Ring. Wir stehen, mal wieder, vor riesigen Umwälzungen in diesem Bereich, meine Heimatstadt Eisenhüttenstadt ist eine, die durch diese Veränderungen schon schwer gebeutelt wurde und noch immer wird (2/3 der Einwohner, verloren, Überalterung, Fachärztemangel etc., etc.). Daher ist es für mich wichtig, dass meine Region und viele andere, die die gleichen strukturellen Probleme aufweisen, nicht vergessen werden und Gehör finden.



Die grüne Transformation der Industrie in Brandenburg ist unsere größte Herausforderung und zugleich unsere größte Chance, um für alle Brandenburger eine lebenswerte Zukunft zu ermöglichen, daher muss es uns Bündnisgrüne gelingen, die Menschen auf diesen Weg mitzunehmen.

Wir haben jetzt die Aufgabe, da wir nicht mehr im brandenburgischen Landtag vertreten sind, das Profil unserer Partei wieder zu schärfen, um dann das Projekt Wiedereinzug mit voller Kraft anzugehen. Daher wünsche ich mir, dass wir nach den Wahlen, eine stärkere Zusammenarbeit aller Parteiebenen und -gremien auf den Weg bringen. Ich möchte mit euren Stimmen gern Teil dieser Aufgabe sein.

Kurz zu mir:

Ich bin 43 Jahre alt, bin geboren und lebe in Eisenhüttenstadt. Ich betreue als Werkstoffprüfer mehrere Firmen in der Automobil-, stahlerzeugenden und chemischen Industrie. Ich bin Co-Sprecher des RV Eisenhüttenstadt, Beisitzer im Kreisvorstand Oder-Spree und Basismitglied im Landesparteirat.

Liebe Grüße

Euer Ronny Böhme

